

FDP Bad Nauheim

ERFOLGREICHES SOMMERFEST

15.09.2025

Die Liberalen in Bad Nauheim und der Wetterau blicken auch nach dem Ausscheiden aus dem Bundestag optimistisch auf die Kommunalwahl im kommenden März. Beim Sommerfest von Kreis-, Ortsverband und Kreistagsfraktion der FDP im Goldsteinpark der Kurstadt trugen blauer Himmel und Sonnenschein zur guten Stimmung bei. Die Bad Nauheimer Spitzenkandidatin Paula Preiß verwies auf die engagierte Arbeit der liberalen Stadtverordnetenfraktion in den letzten fünf Jahren. „Wir haben uns mit guten Ideen aus der Opposition Respekt erworben“, sagte Preiß. Man sei ein gutes Team: „Als einzige Fraktion des Bad Nauheimer Parlaments sind wir fünf Jahre lang ohne Wechsel zusammengeblieben“. Teamgeist wird die Partei nötig haben, denn man gibt sich keinen Illusionen hin – sowohl Kreisvorsitzender Jens Jacobi als auch Ortsvorsitzender Julius Ulowetz erinnerten daran, dass die FDP derzeit keinen Trend im Rücken habe. Gemeinsam werde man bis März um die Stimmen kämpfen und klar machen, dass die FDP als einzige Partei den Willen zur Reform habe und Vertrauen in den Menschen setzte. Den Weg zur Kommunalwahl wies der Gastredner, FDP-Landtagsabgeordneter und parlamentarischer Geschäftsführer Oliver Stirböck: „Wir dürfen nicht akademisch denken, sondern werden erklären, wie liberale Politik echte Verbesserungen für die Menschen bringt.“ Den anderen Parteien in Bund und Land falle nichts anderes ein als noch mehr Bürokratie und Regulierung, sagte Stirböck, und erinnerte zum Beleg an das Leerstandsgesetz der Landesregierung, gegen das die Hessen-FDP per Petition mobil macht. Nicht nur das gute Wetter, auch die gute Laune machte deutlich, dass mit den Liberalen in der Wetterau noch zu rechnen ist.